

# *“Estamos trabajando para fortalecer el desarrollo de capital humano”*

Hugo Soto Cárdenas

hugo.soto@estrellaitemuco.cl



ARCHIVO

Corfo ha desempeñado un rol importante en La Araucanía, abordando temas diversos tanto a nivel nacional -relacionados con la productividad-, así como apoyando iniciativas regionales. Es así que su vicepresidente ejecutivo, Eduardo Bitrán, forma parte del panel “El desafío de la productividad”, donde se abordó este tema como una tarea país que requiere de una visión estratégica y de largo plazo.

## **-¿Cómo se fusiona Corfo con los esfuerzos de Temuco y La Araucanía en materia de productividad?**

-La semana pasada lanzamos con Everis en Temuco el Programa Estratégico Nacional de Industria Inteligente, donde estamos empujando el concepto de Temuco Hub Digital. En ese sentido, tenemos un convenio con Everis para que ellos lleguen a emplear 900 profesionales en la ciudad en el ámbito de factoría de software, to-

do lo que tiene que ver con internet aplicada a distintas áreas de gasto público y particularmente en el área Salud... Hay que destacar que tener una empresa en Temuco capaz de dar empleo directo a 900 personas, es un enorme impacto.

**-La Corfo tiene además un nexo fuerte con la Uffro...**

-Estamos trabajando a través del programa Ingeniería 2030 para fortalecer el desarrollo de capital humano precisamente para esta estrategia digital en Temuco. Hay que destacar que la Uffro tiene una historia digital muy importante con el proyecto Enlaces, cuando recién partió Internet, por lo que estamos girando a

cuenta de esa historia.

## **-¿Corfo continuará estimulando el desarrollo de emprendimientos digitales en Temuco?**

-Sí. De hecho y en una noticia que no es muy conocida, hoy en Temuco hay inversores de capital de riesgo, oriundos de California, que están apoyando emprendimientos nuevos del área del software, realizando actividades de exportación. Con estos inversionistas y con Everis estamos en negociaciones para invertir en el que sería el primer Fondo de Inversión de Capital de Riesgo Técnológico y Digital en una región de Chile, y eso sería en La Araucanía y en Temuco. Se trata entonces de crear un clúster de empresas más pequeñas y altamente profesionalizadas.

## **-Muchas buenas nuevas para Temuco...**

-Así es. Nosotros vemos la posibilidad de hacer de Temuco la segunda ciudad de Chile tras Santiago donde podamos hacer un piloto de “Ciudad Inteligente”. Ello permitirá mejorar la calidad de vida de los habitantes.